

ÚRSULA

Perú, Mayo de 1999.

Úrsula es una peruana de 42 años que vive en los barrios bajos de Arequipa.

Su padre vive en los Estados Unidos. En Perú hay una crisis económica, delincuencia, desorden social y falta de oportunidades. Ella quiere ir a EE UU en busca de mejores oportunidades y para pasar más tiempo con su padre, que ya es mayor.

Ha estado ahorrando 20 años para irse del país, trabaja como mecánica reparando coches.

Aprendió el oficio ayudando a su tío. Trabajaba 14 horas al día. Le ha costado 20 años ahorrar 3.000 \$, y ahora que los tiene, piensa que es el momento de ir a EEUU. Además también dedicó este tiempo a aprender inglés.

Úrsula tiene que ir a la embajada americana en Lima, capital de Perú. Debe firmar algunos temas de migración. Al ser aceptada, se dirige al aeropuerto con la visa y papel documentado.

Por fin voló a Estados Unidos. Su padre la esperaba en el aeropuerto.

Se dieron un gran abrazo que nunca olvidará, cogieron un taxi y se fueron al departamento donde vivía el padre. Se alojaron y después se durmieron. A la mañana siguiente después de desayunar, salieron a buscar un empleo para ella. Recorrieron las calles de Washington D.C. Los edificios eran altos como las nubes. Dejó su referencia en todos los talleres de mecánica que encontró.

Estuvo sin trabajo seis meses hasta que, por fin, encontró uno. Nunca dejó de insistir.

Ahora vive feliz junto a su padre. También trabaja muchas horas pero tiene mejor calidad de vida y puede disfrutar de la compañía de su padre.